
Residentes de una zona de Covas 
se quejan por la falta de accesos
▶ Vecinos de la parte alta de A Misericordia denuncian que por la pista no caben ambulancias

c.l.f.
☝ viveiro@elprogreso.es 

VIVEIRO. Los vecinos de siete vi-
viendas en la zona alta de A Mi-
sericordia demandan un acceso 
en condiciones al lugar ya que la 
pista por la que suben, que parte 
de la curva de Maestría, es muy 
estrecha e impide el paso de vehí-
culos anchos como las ambulan-
cias, lo que les ocasiona continuos 
trastornos, según denuncian.

«Tiven enferma á miña nai e 
a ambulancia non subía, así que 
tivo que baixala no coche a miña 
filla ata Maestría e alí metérona 
na ambulancia. É unha señora de 
93 anos, tampouco podes andar 
con ela como se fora unha pelota», 
critica una de las vecinas, Estre-
lla Ríos. «Eu estou do corazón; a 
min dame algo e morro antes de 
chegar á ambulancia», añade la 
misma afectada.

Por la pista pasan muy justos 
los utilitarios, de modo que cual-
quier vehículo con más anchura 
no puede acceder y esto, asegu-
ran, les causa incomodidades en 
su día a día. Citan por ejemplo que 
no suben grandes furgonetas ni 
camiones de reparto de mercan-
cías: «Eu teño a cociña calefac-
tora, pero a leña hai que subila 
como se pode», relata la vecina, 
quien espera que no se den situa-
ciones comprometidas como un 
incendio, «porque os bombeiros 
tampouco poden subir».

Los vecinos de esta zona, en su 
mayoría gente de avanzada edad, 

dicen sentirse «abandonados» y 
no se explican «como estando no 
propio núcleo estamos como se 
fora o ano catapún, porque están 
mellor os das aldeas que estamos 
nós. O único que queremos é un 
sitio para poder pasar. A esto non 

hai dereito», lamentan.
Los afectados afirman que lle-

van años con la misma reclama-
ción sin que hasta ahora se haya 
avanzado. «Cando estaba Aja de 
alcalde había planeada unha pista 
que saía a Cantarrana, que sería 
unha boa opción», dice, pero no 
llegó a concretarse. Ampliar la vía 
por la que acceden en la actualidad 
es imposible, ya que discurre en-
cajonada entre edificios y casas, «e 
non se van tirar», por lo que piden 
que se estudie la ampliación de un 
viejo camino que desemboca en 
el callejón del Ecce Homo, para lo 

que incluso hay vecinos dispues-
tos a ceder parte de sus terrenos.

La alcaldesa, María Loureiro, 
que se reunió con esta afectada re-
cientemente, asegura que están 
dispuestos a ayudar a los vecinos 
y que estudian la situación. «Nos 
dicen que hay un antiguo camino 
que va por detrás de esas casas y 
baja a A Misericordia y los vecinos 
están dispuestos a ceder una parte 
para ampliarlo. Tenemos que mi-
rar de quien son las propiedades y 
localizar a los dueños para hacer-
lo, pero nuestra intención es dar 
ese servicio», afirma la regidora.

La alcaldesa, María 
Loureiro, asegura que 
están dispuestos a ayudar 
a los vecinos y estudian la 
ampliación de otro camino

Pista de acceso a las viviendas de la zona alta de A Misericordia. josé Mª álVez
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VIVEIRO. La designación de los 
dos días que elige el Concello 
como festivos locales para el 
próximo año se debatirá por ter-
cera vez en un pleno municipal. 
Será este jueves, en la sesión 
extraordinaria prevista para las 
dos de la tarde.

El motivo de los sucesivos de-
bates es la división de opiniones 
entre hacer festivo el 17 de agos-
to —ya que el 16, San Roque, co-
incidirá en domingo— o el 24 de 
junio, San Juan, para favorecer a 
los vecinos de Covas. El otro día 
sobre el que no cabe discusión es 

el martes de Carnaval.
En la comisión celebrada ayer 

salió elegido el San Juan, que 
proponía el BNG, al inclinarse 
por esa opción el PP, mientras 
que el PSOE e iVi se mantuvie-
ron en el 17 de agosto. Esto no 
quiere decir que se tenga el mis-
mo resultado en el pleno, ya que 
se vuelve a votar y la ausencia de 
algún concejal podría inclinar la 
balanza hacia el otro lado.

En este pleno también se 
aprobarán las adjudicaciones 
definitivas del matadero para un 
plazo de 20 años y de un puesto 
de frutería en la plaza.

La elección de los dos 
festivos locales va a pleno 
por tercera vez el jueves

delegación

OUROL. Los padres de los alum-
nos del colegio de Ourol siguen sin 
mandar a los niños al centro hasta 
que la Consellería de Educación 
no atienda a su petición de vol-
ver a contar con dos profesores a 
tiempo completo. Hoy tienen una 
nueva oportunidad de hacer ver su 
postura al departamento en una 
reunión con un inspector que se 
reunirá con ellos esta mañana.

La portavoz del colectivo, Mar-
ta Covas, cuenta que rechazaron 
la última oferta de la consellería, 
que les propuso «cubrir os xoves 
cunha orientadora». «Nós quere-

mos unha profesora que imparta 
materia, non de apoio», incide. 
Explica que los niños «só están 
coas dúas profesoras —la principal 
más la compartida con Muras— o 
luns, o martes e o mércores. O 
venres teñen ao de relixión tres 
horas, pero é un profesor que non 
pode impartir materia, e o xoves 
mandaban á orientadora que te-
mos máis horas».

Los padres ven «ridículo que 
Educación non saiba os nenos 
que ten o colexio», pues reiteran 
que son 11, no 9, y que el próximo 
curso serán 14, ya que entran tres 
nuevos y no sale ninguno.

Padres y madres de Ourol 
continúan sin mandar a 
los niños al colegio

ocio

Vieiro festeja en 
honor a san cipriano 
este fin de semana

La parroquia de Vieiro celebra 
este fin de semana las fiestas 
en honor a su patrón, San Ci-
priano. El viernes se encarga 
de la verbena la orquesta Fania 
Blanco Show y el sábado será 
el día grande, que empezará 
a la una con misa y procesión, 
seguida de sesión vermú con la 
orquesta Venecia. Por la tarde 
habrá baile infantil y fútbol, 
y por la noche verbena con Ve-
necia y Samba.

Formación

la Uned informa 
sobre los estudios 
para mayores de 55

La Uned de Viveiro da a cono-
cer los estudios para mayores 
de 55 años con una charla este 
jueves a las seis de la tarde en 
el centro de Afundación (an-
tigua Caixa Galicia). Hablará 
sobre la Uned Senior la coor-
dinadora del aula de Viveiro, 
Milagrosa Ferrera López.

Alumbrado

Viveiro expone el 
proyecto de ahorro 
energético en el rural

El Concello de Viveiro tiene a 
exposición pública durante 20 
días contados a partir de hoy el 
proyecto de mejora de eficien-
cia energética del alumbrado 
público de la zona rural, que 
se puede consultar de nueve 
a dos en la secretaría muni-
cipal. Se trata de un proyecto 
financiado con 111.000 euros 
del Fondo de Compensación 
Ambiental con el que se espera 
lograr un ahorro del 40%. 

Gastronomía

galipizza, as Tixolas 
y la dékada retoman 
los Xoves de Tapeo

El grupo Galipizza & Cía reto-
mó los Xoves de Tapeo, en los 
que sortea 100 euros entre los 
clientes que degusten las tapas 
en los locales de Covas Galipi-
zza, As Tixolas y La Dékada. 
Este jueves en el primer lo-
cal habrá galipizza de pollo y 
cebolla roja, o solomillo con 
salsa de vermú. En As Tixolas 
habrá parrochas en aceite y 
flamenquines en salsa de ver-
duras; y en La Dékada, tetiña 
‘chivito uruguayo’ y revuelto 
de chistorra y picatostes.
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